Положение 
о работе над ошибками по русскому языку  в начальной школе
составлено М О учителей начальных классов                                              МКОУ «Тельмановская средняя общеобразовательная школа»                                            совместно с М О учителей русского языка.
    Все классные и домашние письменные работы учеников в обязательном порядке проверяются учителем ежедневно в полном объёме.
Проверка тетрадей осуществляется чернилами красного цвета.

Рекомендуем соответствующие знаки:

орфографическая ошибка  /;

недочёт  – ;

пунктуационная ошибка  v
Данные знаки, обозначающие ошибки, проставляются на полях на той строке, на которой была допущена ошибка.

   Исправлять ошибки необходимо следующим образом: неверно вписанную букву или пунктуационный знак зачёркивать косой линией, часть слова, предложение – тонкой горизонтальной линией; вместо зачёркнутого надписать нужные буквы, слова, предложения; не заключать неверные написания в скобки.

Ошибкой считается: 

1.Нарушение орфографических правил при написании слов, включая ошибки на пропуск, перестановку, замену и вставку лишних букв в словах; 

2. Неправильное написание слов, не регулируемых правилами, круг которых очерчен программой каждого класса (слова с непроверяемыми написаниями); 

3. Отсутствие знаков препинания, изученных в данный момент в соответствии с программой; отсутствие точки в конце предложения не считается за ошибку, если следующее предложение написано с большой буквы. 

   Обязательна система работы над ошибками во всех работах в тетрадях по русскому языку.
Памятка.

Как работать над ошибками.   
1. Безударные проверяемые гласные в корне слова.

косить (косит)

2. Непроверяемые гласные и согласные.

октябрь;   футбол

3. Проверяемые согласные в корне слова.

4. дорожка (дороженька)

5. Непроизносимые согласные в корне слова.

поздний (опоздать)

6. Буквы и, у, а после шипящих под ударением.

жизнь

7. Разделительные ъ  и   ь.
объяснение;  семья

8. Раздельное написание предлогов с другими словами.

                                                         пр.     сущ.

над   землёй (над чем?)

9. Буква  ь  на конце существительных женского рода после шипящих.

рожь (ж. р.);  грач (м. р.)

10. Буква  ь  для обозначения мягкости согласных.

пальто;   мощный

11.  Гласные и согласные в приставках.

дочитал;   надпись

 16  Заглавная буква в именах собственных.

Москва (собств.)

 17  Безударные гласные  в окончаниях имён существительных.

о  Родин е   (1 скл., П. п.)
19  Безударные гласные в окончаниях имён прилагательных
                                                            как ом?

в  глубок ом  озере  (ср. р., П. п.)

 21  Раздельное написание  частицы не  с  глаголами.                              
не  выучил 

 22  Буква ь после шипящих в неопределённой форме глаголов и во 2 лице, ед. ч

привлечь  (неопр. ф.)

учишь    (2  л.,   ед.  ч.)

  23  -Ться  и  тся  в  глаголах.

пошли (что дела ть  ?) купа ть ся  (неопр. ф.)

он   (что   дела ет  ?)    купа ет ся    (  3  л., ед. ч.  )
  25  Безударные гласные  в личных  окончаниях глаголов  I  и  II  спряжения.

закрыва ем  (закрыва ть  -  I спр.)
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